

Mandat unterwegs – So haben wir unseren Sommer verbracht

Wir hoffen, auch Sie haben die vergangenen Sommerwochen genossen – wir haben so einiges erlebt:

Unser Kollege Pascal Kowksy schickte uns diesen wunderschönen Urlaubsschnappschuss aus Cala Figuera – der sogenannten Feigenbucht auf Mallorca. In dem kleinen Fischerdörfchen kann man die Seele baumeln lassen und Kraft für neue Unternehmungen tanken.



„Urlaub zwischen Wald und Wellen“ hat unsere Kollegin Kerstin Scupin im schönen Ostseebad Kellenhusen in der Nähe von Grömitz genossen. Dort kann man den Tag gemütlich an der Strandpromenade verbringen und die Kellenhusener Seebücke besuchen, welche als moderne Sehenswürdigkeit bekannt ist.



Zusammen mit ihren zwei Töchtern und ihrem Mann hat unsere Kollegin Anne Hausen das wunderschöne Schweden erkundet. In Tylösand, einer kleinen Gemeinde in Halmstad, haben sie bei schönem Wetter viel Zeit am Strand verbracht. Jedoch war das Highlight ihrer Reise ein Besuch im Elinge Ältpark, in dem man alle Elche und Kälber streicheln und füttern darf.



Urlaub auf Juist bedeutet Urlaub am Strand – Bürohund Catinka verbringt gemeinsam mit Fabian Vollberg und Linda Vollberg tolle Strandtage auf der Nordseeinsel Juist. Der 17 km lange Strand gehört zu den schönsten Stränden überhaupt. Eine Welt ohne Autos in der sich nicht nur Zweibeiner, sondern auch Vierbeiner bestens aufgehoben fühlen.



Unsere Kollegin Lisa Wolff verbringt ihren Urlaub in diesen Tagen auf der spanischen Insel La Palma, die im Volksmund auch als „la Isla Bonita“ – die schöne Insel bezeichnet wird. Und dieser Name ist Programm: ein Paradies zum Wandern und Loslassen.

